

Metrosalud anuncia la reapertura del Servicio de Hospitalización de la Unidad Hospitalaria de Castilla

- *34 camas hospitalarias disponibles para la internación de adultos.*
 - *\$120 millones invertidos en materiales y mano de obra para el mejoramiento del servicio hospitalario.*
- *Los principales beneficiados serán 29.265 usuarios asignados para su atención en esta unidad hospitalaria.*

Luego de superada la contingencia por el daño temporal del ascensor de este punto de atención, que obligó a la suspensión del servicio de internación adultos, la ESE Metsosalud anuncia la reapertura del servicio de hospitalización de la Unidad Hospitalaria (UH) de Castilla que ahora cuenta con la restauración de su mobiliario y el embellecimiento de sus espacios físicos.

La intervención con un costo aproximado de \$120 millones, además de contemplar el arreglo del ascensor, permitió realizar un mantenimiento a toda escala de sus instalaciones entre las cuales están pintura de puertas y paredes, brillada de pisos, arreglo de baños, compra de mobiliario, mantenimiento de equipo biomédicos y dotación del servicio de hospitalización.

De esta manera, 29.265 usuarios de las Comuna 5 de la ciudad de Medellín se verán beneficiados con la mejora de las instalaciones, lo que redundará en una mejor prestación de servicios bajo estándares de calidad y humanización de la atención.

En la actualidad, la UH de Castilla cuenta con los servicios de hospitalización, urgencias 24 horas, imágenes diagnósticas, laboratorio clínico, toma de citologías, servicio farmacéutico, servicio odontológico, consulta externa, transporte asistencial y programas de protección específica y detección temprana.

Comunicado de Prensa



www.metrosalud.gov.co

16 de diciembre de 2022

La capacidad instalada de este punto de atención consta de 34 camas hospitalarias para internación adultos, 20 consultorios para medicina general, especializada y programas de enfermería, 13 camillas para atención por urgencias, 4 consultorios de urgencias, una unidad móvil para atención en salud a través de estrategias extramurales, 10 ambulancias adscritas a la Central de Referencia y Contrarreferencia de Metrosalud, así como 14 ambulancias asignadas al Programa de Atención Prehospitalaria (APH).

Se destaca que en todo momento se continuó con la prestación de otros servicios sin afectar la salud y la seguridad del paciente y tras la contingencia los usuarios se podrán beneficiar de una mejora sustancial de la prestación del servicio.

Información para periodistas:

Grupo Apoyo Comunicaciones- ESE Metrosalud
511 75 05 Ext. 1632 / comunicaciones@metrosalud.gov.co